

Dimanche 18 octobre,  
nous nous retrouvons à Nancy pour participer à  
la randonnée d'automne.

Nous sommes huit, presque dix ...  
Nous avons été obligé de déclarer 2 randonneurs  
perdus dans Nancy. ( j'rigole ! Enfin, c'est presque ça... )

**Randonnée d'Automne à NANCY**  
Dimanche 18 octobre 2020  
"Jardins, parcs et passages insolites"  
gobelet durable offert  
Départs de 13h30 à 15h00  
Parc Blomet (4 qui Quai le Lorrain)  
Inscriptions sur place 350 € (moins de 12 ans gratuit)  
2h30 à 3h00 de balade accompagnée et commentée  
Éléments non acceptés sans permission à mobilité réduite  
Boissons chaudes et fraîches à l'arrivée  
Point de message obligatoire dans le périmètre délimité pour la Ville de Nancy  
Renseignements:  
FF Randonnée - SA - 03 83 18 95 58  
Email : [meurthe-et-moselle@ffrandonnee.fr](mailto:meurthe-et-moselle@ffrandonnee.fr)  
Site : <http://meurthe-et-moselle.ffrandonnee.fr>  
FF Randonnée  
Meurthe-et-Moselle  
Nancy



Alors on est parti, nous suivi notre  
guide nancéen.

Les randonneurs masqués !



Un des cimetières de Nancy, Préville,  
compte 11 000 tombes, dont celles d'Emile Gallé, Louis Majorelle  
et de Marie Marvingt  
sur une superficie de 11 hectares.



C'est parti pour une bonne centaine de marches !



Pour arriver à la guinguette ...  
fermée !



Il y a quelques années, on pouvait aller à la guinguette en  
empruntant le funiculaire !

Mais suite à un accident, il fut démonté, bien dommage !





Le Sacré-coeur de Nancy ...  
quasiment la même vue !



On ne lésinait pas,  
à l'époque sur  
les planches de rives !

Un joli petit parc, avec de  
beaux bouleaux !



Et voici la Villa Majorelle !  
Récemment restaurée, mais pour la visite intérieure,  
il faut réserver ...



ça nous donnera l'occasion de revenir !



La tour de la Commanderie, seul vestige, fondée en 1177.

C'est ici, ou pas loin, que périt Charles le Téméraire pendant la bataille de Nancy en 1477.



et nous nous retrouvons au Parc Blondlot, notre point de départ.

Petit tour citoyen de 7 kms.

La météo était avec nous, c'était mieux !

Bon, on ne va pas rentrer tout de suite, direction la Place Stanislas.



Le balcon de la mairie, toujours très convoité pour la vue.



Après avoir bien admiré tous ces arrangements et salué Stanislas ...

Il est temps de retrouver nos voitures, il commence à faire plus frais.

Encore un bon après-midi !